

28 de mayo de 2019

BOLETÍN DE PRENSA

Seminario de Análisis de Redes complejas en temas de Estabilidad Financiera Regional.

Del 27 al 29 de mayo del 2019, se realizó el Seminario de análisis de redes en temas de Estabilidad Financiera en las instalaciones del Banco Central de Honduras. El objetivo de este Seminario es dotar al personal técnico de los bancos centrales y superintendencias que conforman el Grupo de Estabilidad Financiera Regional (GEFR) los fundamentos teóricos y prácticos necesarios para poder aplicar el análisis de redes complejas a los Sistemas de Pagos de cada país y con ello fortalecer el Informe de Estabilidad Financiera Regional que de manera anual el GEFR presenta a los Consejos Monetarios Centroamericanos y Consejo Centroamericano de Bancos, Seguros y de Otras entidades Financieras en las reuniones conjuntas.

El Seminario fue impartido por el Dr. Carlos León, consultor del Fondo Monetarios Internacional, quien tiene una vasta experiencia en temas de análisis de redes, a la vez que participa en la elaboración del Reporte de Sistemas de Pagos en el Banco de la República de Colombia.



Seminario
Análisis de Redes
Complejas Aplicadas a la
Estabilidad Financiera

SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO